





Nota de prensa

19 de julio de 2022

Siemens Gamesa, Arise y Foresight se unen de nuevo para otro proyecto en Suecia

- El parque eólico Kölvallen, de 277 MW, contará con 41 unidades de la turbina SG 6.6-170 y un aerogenerador SG 6.6-155
- El emplazamiento está a tan solo 15 kilómetros de Skaftåsen, el primer proyecto del mundo equipado con la plataforma Siemens Gamesa 5.X, también para el promotor Arise y el inversor en infraestructuras Foresight Group
- Se espera que el proyecto esté instalado a principios de 2025
- El acuerdo incluye el mantenimiento de las turbinas por un extenso periodo de 35 años

Siemens Gamesa, Arise y Foresight Group colaborarán en otro gran proyecto en Suecia utilizando la plataforma onshore Siemens Gamesa 5.X, la más competitiva de la compañía. El proyecto será adquirido por Foresight Energy Infrastructure Partners, el fondo de transición energética insignia de Foresight Group.

El proyecto Kölvallen, de 277 MW, se instalará a principios de 2025 y contará con 41 unidades del modelo SG 6.6-170 y una del SG 6.6-155. El parque eólico se situará cerca del proyecto Skaftåsen, que fue el primero en utilizar la plataforma Siemens Gamesa 5.X. Precisamente, el parque eólico Skaftåsen, que actualmente se encuentra en fase de instalación, también es un proyecto desarrollado por Siemens Gamesa, Arise y Foresight Group.

Entre otros factores, el proyecto destaca por incluir un contrato de operación y mantenimiento de larga duración que cubrirá los próximos 35 años, lo que garantiza que los aerogeneradores funcionen al máximo de su capacidad durante toda su vida útil. Los aerogeneradores utilizarán torres de 135 metros para las turbinas SG 6.6-170 y de 122,5 metros para el modelo SG 6.6-155.

La construcción del parque eólico impulsará la actividad de las plantas de Siemens Gamesa en España, ya que las 42 nacelles se ensamblarán en la planta de Ágreda (Soria), las multiplicadoras se producirán en las fábricas de Asteasu (Guipúzcoa), Lerma (Burgos) y la ciudad de Burgos, y los componentes eléctricos se producirán en las fábricas de Reinosa (Cantabria), San Fernando de Henares (Madrid) y Benisanó (Valencia).

"Este proyecto es en cierto modo una extensión de Skaftåsen, ya que está situado muy cerca, nos permite trabajar de nuevo junto a nuestros socios Arise y Foresight, y demuestra la confianza de nuestros clientes en la plataforma Siemens Gamesa 5.X. Ambos proyectos, Skaftaasen y Kölvallen, proporcionarán una gran cantidad de energía verde para Suecia", ha señalado Clark MacFarlane, CEO Onshore para el Norte de Europa y Oriente Medio de Siemens Gamesa.

"Estamos encantados de llevar a cabo otro gran proyecto con Foresight y Siemens Gamesa. El parque eólico producirá casi 1 TWh de energía renovable al año, lo que supone una significativa contribución para el equilibrio energético sueco, además de una importante medida para mitigar el cambio climático", ha indicado Per-Erik Eriksson, director general de Arise. Por parte de Foresight, Theodora Forbes,

Directora de Inversiones, ha subrayado: "Kölvallen y Skaftåsen son proyectos que marcan un hito en la región nórdica y contribuyen de forma significativa a los objetivos de descarbonización de la región".

Sobre Siemens Gamesa Renewable Energy

Siemens Gamesa despliega el poder del viento. Durante más de 40 años, hemos sido pioneros y líderes de la industria eólica, y hoy nuestro equipo de más de 27.000 personas trabaja en el centro de la revolución energética mundial para abordar el reto más importante de nuestra generación: la crisis climática. Con una posición de liderazgo en onshore, offshore y servicios, diseñamos, construimos y suministramos soluciones de energía eólica potentes y fiables en estrecha colaboración con nuestros clientes. Como empresa global con impacto local, hemos instalado más de 122 GW y proporcionamos acceso a energía limpia, asequible y sostenible que mantiene las luces encendidas en todo el mundo. Para saber más, visita www.siemensgamesa.com y síguenos en las redes sociales.

Sobre Arise

Arise es una de las principales empresas independientes suecas de energías renovables. Arise gestiona toda la cadena de valor, desde la exploración y la obtención de permisos hasta la financiación, la construcción, la desinversión y la gestión a largo plazo de la producción de electricidad renovable. Arise cuenta con una prometedora cartera de proyectos de unos 2.600 MW en Suecia, Noruega y Escocia y trabaja activamente en nuevos proyectos de energía solar en el Reino Unido y Polonia. La empresa gestiona más de 1.400 MW en Suecia, Noruega y Finlandia, y tiene también 10 parques eólicos propios en el sur de Suecia, con un total de 139 MW. Arise cotiza en el Nasdaq de Estocolmo. Para saber más, visite www.arise.se

Sobre Foresight Group

Foresight Group se fundó en 1984 y es una de las principales gestoras de inversiones en infraestructuras y capital privado que cotizan en bolsa. Con un sólido enfoque en sostenibilidad, su objetivo es proporcionar rendimientos atractivos a sus inversores institucionales y privados. Foresight gestiona más de 330 activos de infraestructuras y está especializado en proyectos solares, eólicos, de bioenergía y tratamiento de residuos, así como en proyectos de gestión de la eficiencia energética a través de diez fondos de inversión. La compañía revisa más de 2.500 planes de negocio cada año y actualmente apoya más de 200 proyectos con PYMES. Foresight opera desde 12 oficinas en seis países de Europa y Australia, con un patrimonio de 12.200 millones de libras. Foresight Group Holdings Limited cotiza en la Bolsa de Londres. https://www.fsg-investors.com/

Contacto para prensa:

Siemens Gamesa

Verónica Díaz +34 616 348 735 veronica.diaz@siemensgamesa.com

Arise AB

Per-Erik Eriksson +46 702 409 902

Foresight Group

Robert Woolley +44 20 3763 6974 Rwoolley@ForesightGroup.eu